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●本日の司会        （鈴木 洽六 SAA） 
 

 
 
 

●開会点鐘         （中村 重昭会長） 
 
 

●国歌・ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 
 
 

●会務報告         （中村 重昭会長） 
 
 

1 月 30 日（月）私と指田副幹事

で昭和の森芸術文化振興会の会

議に出席してまいりました。内容

に関しましては、次週お伝えした

いと思います。 

 
 

 

●新会員入会式 
 

中薗 裕新会員 

 

桜井 慶太新会員  

 
 

●幹事報告         （志賀 義任幹事） 
 

 地区より「第 3 期新会員オリエ

ンテーションのご案内」が届いて

おります。本日入会されたお 2 人

が対象となりますが、それ以前に

入会の方もご参加いただくこと

が可能です。 

 
 

☆日時 1 回目 2023 年 3 月 9 日（木）14：45～17：00 

2 回目 2023 年 3 月 14 日（火）14：45～17：00 

☆場所 芝公園フロントタワー貸会議室 2F 

 

 2 月の例会は本日と 8 日が昭和館での開催、21 日は地

区大会となります。地区大会のスケジュールにつきまし

て、再度皆様に FAX をお送りいたしますのご確認をお願

いいたします。 

 

 先日、東京昭島 RC のパスト会長坡山様のご葬儀に際し

まして、当クラブから生花を送らせていただきました。 

 

●卓話「新会員自己紹介」 
 

磯野 昇会員 

 私は昭和 38年 5月 14日生まれ

の 59 歳です。生まれは台東区の

北砂という所で、その後父親の仕

事の都合で仙台、埼玉へ行きまし

た。埼玉で父親は養鶏場に住み込

みで働いておりました。10 歳の時

に青梅市移り、父親がくず屋さん

を始めました。軽トラ 1 台で段ボ

ールなどを集めて生計を立てておりました。以来、ずっと

青梅市に住んでいます。高校は青梅東高校出身です。 

 高校卒業にあたって、卒業すれば 3 級整備士の資格が

得られる専門学校を受験しました。しかし、入学直前に入

学金が払えないと言われ、入学を諦めました。いなげやで
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2 年間アルバイトをしていたので、その時の店長さんに推

薦状を書いて頂き、いなげやに入社しました。大卒の新入

社員の中で、高卒は自分も含めて数人しかおらず、最初の

1 年は研修で色々なことをやらされました。その時は若か

ったので、自分のやりたいことをやらせてもらえないな

ら辞めてしまおうと、簡単な発想で辞めてしまいました。

それからいくつかの仕事を転々とし、最終的には父親の

口利きで岩崎燃料という会社に就職しました。15 年ほど

して、ミツウロコが岩崎燃料を買い取るということにな

り、スライド式でミツウロコの社員になりました。ミツウ

ロコは卸会社ですので、地元に足を下ろすというノウハ

ウがなく、小売りに疎い会社でした。私はやはりお客様の

顔を見て商売をしたかったので、53 歳で自分で会社を作

ろうと思いました。扶桑管理さんに相談をして、ミツウロ

コが取引きをしていた扶桑管理さんの商売の一部をくだ

さいとお願いをして、B.O.B 什販という会社を作り今に至

っております。 

 

塚田 浩会員 

 私は小学 4年生まで羽村市で過

ごし、5 年生の時に福生市に引っ

越しました。羽村市にいた頃は、

山や川、田んぼなどで遊ぶことが

普通でしたが、福生では、ゲーム

センターや西友、長崎屋で遊ぶの

が普通でとても驚きました。福生

に来てからは、勉強そっちのけで

遊びまくりました。中学生になると、姉の影響でバレー部

に入部し、同時にツッパリグループにも入会しまして、ど

ちらも夢中で活動していました。とにかく、人と違うこと

をするのがステータスと思い込み、おバカさんでした。バ

レーボールの西多摩の大会では、全て優勝、都下大会ベス

ト 8、都大会ベスト 16 と、あと少しで関東大会出場とい

う悔しい思いもしました。 

 中学卒業後は、専門学校へ通い調理師免許を取得しま

した。その後、お寿司屋さんで住み込みで働き、休みの日

にはペンキ屋さんのアルバイトもしていました。ですが

17 歳だった私には、ひと月 6 万円のお寿司屋さんのお給

料よりも、1 日 8,000 円貰えるペンキ屋さんの魅力に惹か

れ、18 歳手前でお寿司屋さんを辞め一人暮らしが始まり、

それから今に至るまで、ずっとペンキ屋さんの仕事だけ

を頑張ってきました。その頃はバブルの終わりかけで日

当もどんどん上がり、仕事が楽しくて仕方がなかったで

す。35 歳で独立をしようと目標を決め、予定通り独立を

し、それを機に昭島に拠点を置きました。その後、都内で

仕事を紹介してもらい、10 年程忙しくしておりました。

仕事の雲行きが怪しくなってきた折、中村社長に声を掛

けていただき、扶桑管理の仕事をさせていただくように

なりました。色々なことを勉強させていただき、私のやり

たかった仕事はこれだと思えるようになりました。 

 

 

水田 義明会員 

 私は、住宅内装工事、リフォー

ム工事の水田建装という会社を

羽村で営んでおります。私の祖父

は大阪の豊中で神主の息子でし

た。長男でしたが継ぐことはせず、

大正時代に東京へ出てきたそう

です。私は昭和 36 年 1 月 10 日の

火曜日に昭島で 2895ｇで生まれ

ました。1 歳の時に羽村の川崎に移り住み、現在 62 歳で

す。父は 18 歳の時に志願兵として、インドネシアのスマ

トラ島へ赴きました。帰ってくる時は、数十キロを飲まず

食わずで歩き、本当に大変だったそうです。後ろを歩く人

がどんどん倒れていき、助けることも出来ず、それが 1 番

悲しかったと話しておりました。父は 13 年前に他界しま

した。母は現在 89 歳で私と喧嘩をするほど元気です。 

 兄弟は 5 歳年上の姉と 7 歳下の妹です。妹は宇田川会

員と同級生だそうです。私は 20 歳の時に同級生を結婚を

して、現在 41 歳の長女と 39 歳の長男、31 歳の次女がお

ります。お陰様で 4 人の孫にも恵まれて幸せです。 

 趣味は旅行とゴルフです。旅行は妻と年 3 回行ってお

ります。ゴルフは 10 年前から真剣に練習をやっておりま

すが、どうしても鈴木さんに勝てません。 

 私の父は経師屋をやっておりまして、私が 24 歳の時に

その店に入りました。父は昭和 42 年羽村で水田表具店を

立ち上げ、平成 4 年に私が受け継ぎ今の会社に至りまし

た。創業は 56 年、会社創立は 31 年になります。 

 
 

●ニコニコ BOX   （宇田川 泰弘親睦委員長） 
 

 
 

◎中村会長 

中薗さん桜井さん入会おめでとうございます。磯野会員、

塚田会員、水田会員卓話ありがとうございます。 

 

○志賀幹事 

中薗さん桜井さん入会おめでとうございます。磯野さん、

塚田さん、水田さん卓話ありがとうございました。 

 

○石岡純会員 

中薗さん、桜井さん入会おめでとうございます。水田さん、

磯野さん、塚田さん卓話ありがとうございます。 

 

○岩本会員 

中薗さん、桜井さん入会おめでとうございます。 

 

○椎名会員 

磯野様、塚田様、水田様、卓話宜しくお願い致します。 

 

○田畑会員 

中薗さん、桜井さん入会おめでとうございます。 

  



 

○寺木会員 

中薗さん入会おめでとうございます。 

よろしくお願いします。 

 

○中澤会員 

中薗さん桜井さん入会おめでとうございます。 

宜しくお願い致します。 

 

○若杉会員 

中薗会員桜井会員ようこそ昭島中央に！！又、磯野会員、

塚田会員、水田会員卓話ありがとうございました。 

 

○渡邉会員 

沖縄に行って来ました。これで 47 都道府県に行ったこと

になりました。ニコニコします。 

 

・磯野会員 

中薗様、桜井様ご入会おめでとうございます。 

共によい奉仕をがんばりましょう！！ 

 

・宇田川会員 

中薗さん、桜井さん、入会おめでとうございます。 

 

・指田会員 

中薗様、桜井様入会おめでとうございます。磯野様、塚田

様、水田様、卓話よろしくお願いします。 

 

・重森会員 

中薗さん、桜井さんご入会おめでとうございます。 

 

・鈴木栄会員 

中薗様、桜井様入会おめでとうございます。 

塚田会員、水田会員、磯野会員、卓話楽しみにしておりま

した。 

 

・塚田会員 

中薗様、桜井様ご入会ありがとうございます。 

これから宜しくお願い致します。 

 

・水田会員 

中薗さん桜井さん入会おめでとうございます。 

 

2 月結婚記念 

菅野会員・志賀会員・寺木会員 

 
 

●出席報告       （石岡 孝光出席委員） 
 

 
 

会員数 53 名 

 

出席義務会員 52 名 

 

本日の出席 42 名 

 
 

 

●委員会報告    （柴田 智幸青少年委員長） 
 

 2 月 12 日（日）昭島中央ロータ

リー杯（少年野球）決勝戦が開催

されます。例会ではございません

ので、会長と幹事と私は、決勝戦

を観戦し、トロフィー等を授与す

る予定です。子供達の応援をした

い方がいらっしゃいましたら、是

非お越しください。時間は 9 時半

から開始いたします。 

 
 

●次週例会予定  （岩本 勝宏プログラム委員） 
 

 
 
 

2 月 8 日（水） 

「卓話」 

パスト会長（PP）会 

内藤 征一会長 

 
 

 
 

●閉会点鐘         （中村 重昭会長） 
 

 


